

Rollenbiografie Aschenputtel

Hallo,

ich bin Marie. Ich bin 16 Jahre alt. Meine Mutter ist vor einigen Jahren gestorben. Mein Vater hat damals noch einmal geheiratet, nämlich meine Stiefmutter. Mein Vater starb selbst auch vor kurzem. Seitdem lebe ich bei meiner Stiefmutter. Sie hat zwei Töchter, Henriette und Babette.

Meine Stieffamilie behandelt mich wie ein Dienstmädchen. Deshalb werde ich wohl auch oft von ihnen „Aschenputtel“ genannt.

Ich bin ein schlankes, hübsches Mädchen mit langen blonden Haaren. Meine Stiefmutter hat mir alle meine Sachen weggenommen und zwingt mich dazu, ein hässliches braunes Kleid anzuziehen.

Sie bestraft mich oft, schon bei dem kleinsten Fehler. Ich verhalte mich sehr vorsichtig gegenüber meiner Stieffamilie, da ich keine weiteren Strafen riskieren möchte.

Im Alltag kümmere ich mich um das Haus und bediene meine Stieffamilie – damit habe ich eigentlich jede Menge zu tun.

In meiner wenigen Freizeit liebe ich es, mich draußen rumzutreiben. Ich habe einen Lieblingsort: das ist ein Baum, den mir meine Mutter geschenkt hat, bevor sie gestorben ist. Dort fühle ich mich ihr besonders nah.

Ich wünschte, meine Mutter wäre noch am Leben. Ich trauere immer noch um sie, aber ich versuche, das niemandem zu zeigen. Darum bin ich meist ruhig.

Bei meiner Stieffamilie fühle ich mich überhaupt nicht wohl, da sie mich ja alle rumkommandieren und schlecht behandeln.

Nico ist eine wichtige Person in meinem Leben. Er ist ein sehr netter Kerl. Ich fühle mich ihm besonders nah, obwohl ich ihn gar nicht richtig kenne.

Meine Mutter ist mir auch sehr wichtig, weil sie einfach immer für mich da war.